

## Arbeitgeber schalten auf stur!

600 Kolleginnen und Kollegen zeigten den Arbeitgebern vor dem Verhandlungslokal in Saarlouis, dass es uns mit unserer Forderung ernst ist. In der dritten Verhandlungsrunde sind nach 14 Stunden die Verhandlungen ohne Ergebnis unterbrochen worden. Die Arbeitgeber haben mit ihrer Blockadehaltung den Konflikt weiter eskaliert und die Verhandlungen heute beendet!

## Angebot der Arbeitgeber ist unzureichend

Ein Monat ohne Entgelterhöhung, danach drei Monate je 50 Euro Einmalzahlungen, ab dem 1. Juni 2017 eine Erhöhung von 2,1 Prozent und in einer zweiten Stufe zum 1. April 2018 eine Erhöhung von 2,1 Prozent bei einer Laufzeit von 25 Monaten. Keine wirkliche Verbesserung zur Frage der Altersteilzeit. Die Arbeitgeber waren nicht bereit, das Angebot weiter zu entwickeln und eine Lösung zu finden. Die zentrale Verhandlungskommission hat beschlossen, den Druck mit weiteren Warnstreiks zu erhöhen. Ein neuer Verhandlungstermin wurde nicht vereinbart.

## Wie geht es weiter?

Unsere Forderung: Entgelterhöhung von 4,5 Prozent für eine Laufzeit von 12 Monaten und eine verbesserte Altersteilzeitregelung mit einem Aufstockungsbetrag von 550 Euro und eine Erhöhung der Altersteilzeitquote von 2 auf 2,5 Prozent.

In dieser Woche tagen die bezirklichen Tarifkommissionen und werden die Planung der weiteren Warnstreiks konkretisieren.

WIR werden den Konflikt jetzt dort suchen, wo WIR die Arbeitgeber und ihre Kunden treffen werden. Die Beschäftigten aus den Bereichen Automobilzulieferer sowie Textil und Bekleidung stehen bereit, sich für die gerechte Forderung einzusetzen.

Jetzt erst recht - gemeinsam für unsere Forderungen aktiv werden! Werde WIR und sei dabei. Gemeinsam schaffen WIR diese Tarifrunde! WIR für mehr Einkommen! WIR für mehr Gerechtigkeit! WIR für mehr Mitglieder!

Weitere Infos unter: www.textil-tarifrunde.de und Facebook.com/IG Metall Textil-Bekleidung-Textile Dienste

